
 

平成22年度第3回安曇野市スポーツ振興審議会 会議概要 

１ 審議会名 スポーツ振興審議会   

２ 日  時 平成２３年３月１５日 午後７時００分から午後７時４０分まで  

３ 会  場 豊科公民館 大会議室     

４ 出席者  下里会長・青嶋副会長・西村委員・等々力委員・丸山（順）委員・黒岩委員・  

       丸山（義）委員・沖委員・降旗委員・臼井委員・宮島委員           

５ 市側出席者  丸山教育長・赤羽課長・青柳係長・深澤副主幹・中島主査    

６ 公開・非公開の別  公開       

７ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

８ 会議概要作成年月日     平成２３年３月２２日  

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

（１）開会    （課長） 

 （２）あいさつ 

 （会 長） 地震により日本に大きな被害がでている。長野県でも震度６という大きな地震があった。松本

平でも地震があり不気味な感じがする。こうして集まってもらい審議してもらうわけだが、よ

ろしく審議をお願いしたい。 

 （３）協議事項 

①スポーツ振興計画案について（前回からの修正箇所について係長より説明） 

（会 長） 事務局より修正案があったが、これについて審議して欲しい。 

 （委 員） 前回、青少年のスポーツ活動の推進ということで、かなりお願いということで発言した。安曇

野市としてのスポーツ振興のこうあるべきだという方向がかなりまとめられてでていると私個

人として思った。生涯スポーツの中に青少年のスポーツ活動の推進、特にまた学校体育との連

携を図るということから、以下、非常によくまとまっていると思う。 

 （委 員） 一つだけお願いしたい。１７ページの一番上の一貫した指導体制の構築のところで、すでに含

んでいることかもしれないが、スポーツ少年団、学校のほかに体育協会の競技団体を加えて欲

しい。そんなことくらいでうまくまとめてもらったと思う。 

 （委 員） ２ページのところで計画の期間を７年間にしてあるのは何か理由があったか。 

 （事務局） 市の総合計画に合わせてあるので、２３年度から２９年度の７年間ということである。 

 （委 員） 総合計画の年度も書いておいたほうがいいのではないか。教育基本計画と生涯学習推進計画と

はあっているのか。 

 （事務局） 生涯学習推進計画も２９年度までである。教育基本計画も合わしてあると思うが定かでない。 

 （委 員） 教育基本基本計画になっている。３ページに計画年次を入れないとすれば、この計画期間とい

うのは、総合計画の計画年次に合わせていると添え書きしたほうがいい。７年間というのはあ

まり使わない年次だと思う。次に２３ページのほうで計画の進行管理というところで７年間っ

て長いスパンなのでどこかで評価を加える年度はないのか。アンケートをとって進捗を確認す

るとか何かやったほうがいいのではないか。 

 （事務局） スポーツ振興審議会を年３回程度開き、お諮りする、様子が変わってきたからどうだという意

見をもらう中で見直しをはかっていく。そういったことであえて細かくは書かなかったという

ことで理解して欲しい。 

 （委 員） 分かった。 

 （委 員） 中身はいいが構成を見直したほうがいい。 

 （事務局） デザイン的なものは、これからまた業者等にお願いする予定である。 

 （会 長） ほかにはないか。 

       （意見なし） 

 （事務局） 今もらった意見は修正するということで約束する。教育長を同席させてもらって会長のほうか

ら、意見をもらうことでよいか。 

 （会 長） 同意してもらえるか。 

      （よしの声） 

（事務局） 会長のほうからお願いする。 



 

協  議  事  項  等 

（会 長） 安曇野市スポーツ振興計画案について、建議。平成２３年２月２３日に諮問されました安曇野

市スポーツ振興計画（案）について、別冊のとおり意見を加えて承認いたします。今後、安曇

野市がこの提言を踏まえ、スポーツ振興の推進に向け、着実に施策を展開されますようご期待

いたします。 

（教育長） 安曇野市のスポーツ振興計画につきまして委員の皆様に諮問させてもらったところ、しっかり

まとめてもらい、ただいま建議という形でもらった。ありがたく思う。来年度からこの計画に

沿って、しっかり進めていきたい。今後も進行管理ということでお世話になる。いつでも指摘

し意見を言って欲しい。よろしくお願いする。 

（事務局） この計画に魂を入れて、いかに安曇野市でスポーツを振興していくかということで重く受け止

めている。せいいっぱい努力していくので、これからも協力をお願いしたい。 

 （４）その他 

①今年度の報告と次年度の重点的な事業について（係長より説明） 

（事務局） その他の部分で説明をさせてもらった。計画の中でこういうことをやりたいというものなので

知っておいて欲しい。スポーツ振興審議会は年度が変わったら、なるべく早く開催し、そのお

りに改めて２３年度の計画を示したい。みなさんのほうで何かあるか。 

（会 長） 学校の体育にベースボールの指導が入ってくる。ベースボールというがソフトボールと聞いて

いる。先生で指導に困ることがあったら体育協会に指導者がいるので声をかけて欲しい。役に

立ちたいと思っている。 

（事務局） 関連する先生方には伝えていきたい。協力できることはお願いしたい。 

（委 員） 施設を造るときには、子どもから高齢者まで総合的に多世代が交流できるようにして欲しい。

野球は野球だけという施設ではなく、お金はかかるかもしれないが、総合的なものを取り組ん

で欲しい。 

（事務局） 新しいものというときには、みなさんにまた相談させてもらうことになる。 

 

 －閉会－ 

 


